

El pacto PP-Ciudadanos limita las causas de dimisión por corrupción

Solo se apartará a los imputados por casos de enriquecimiento personal o financiación ilegal. Rivera propone extender el acuerdo al resto de partidos

ELSA GARCÍA DE BLAS NATALIA JUNQUERA, Madrid El PP y Ciudadanos acordaron ayer limitar su exigencia de dimisión de cargos públicos implicados en causas por corrupción a los casos en que haya enriquecimiento personal ilícito o financiación ilegal del partido. El punto primero del acuerdo que firma-

ron el viernes para iniciar las negociaciones de la investidura explicitaba la "separación inmediata de cualquier cargo público que haya sido imputado formalmente por delitos de corrupción política, hasta la resolución completa del procedimiento judicial". "Hay que ser estrictos a la hora de definir a qué se aplica y a qué no",

explicó ayer a este diario el vicesecretario general de Ciudadanos, José Manuel Villegas, sobre cuándo pedir las dimisiones.

A última hora de la tarde, la formación de Albert Rivera planteó extender este acuerdo anticorrupción a todos los partidos, convirtiéndolo en un pacto nacional que se aplique en comunidades y

Ayuntamientos. Mientras el PP y Ciudadanos han avanzado en materia económica y fiscal, la distancia entre el líder popular y el del PSOE aumenta. Mariano Rajoy no llamará a Pedro Sánchez hasta que esté avanzado el pacto y el socialista no se reunirá con el presidente hasta conocer su programa de gobierno. PÁGINAS 13 A 15

Maduro inicia la purga de los funcionarios que firmaron su revocatorio

El presidente de Venezuela da 48 horas para que abandonen su cargo

ALFREDO MEZA, Caracas El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, oficializó ayer la purga de los funcionarios que firmaron el referéndum para su revocación. Maduro entregó a sus ministros listas con empleados públicos que ocupan cargos de confianza, a los que ha dado 48 horas para que dejen la Administración. "Ellos maltratan al pueblo y boicotean el trabajo", dijo el portavoz del partido chavista. PÁGINA 3 EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



EH BILDU CENTRARÁ SU CAMPAÑA EN OTEGI AUNQUE SEA INHABILITADO. EH Bildu no renunciará a la imagen de Arnaldo Otegi aunque la justicia vete su candidatura a lehendakari en las elecciones vascas del 25-S. El dirigente de la izquierda *abertzale* protagonizará la campaña de la coalición independentista. En la imagen, varios ciudadanos pasean ayer ante la sede de la formación en Bilbao. / JAVIER HERNÁNDEZ PÁGINA 16

La represión policial contra los oromo se ha cobrado más de un millar de vidas

El conflicto detrás de la plata del etíope Lilesa

CARLOS TORRALBA, Madrid Cuando cruzó la meta del maratón de Río, el etíope Feyisa Lilesa denunció con un cruce de brazos la represión policial a la que el Gobierno de su país tiene sometido a su grupo étnico, los oromo. En su lucha por preservar sus tierras, su pueblo ha sufrido la muerte violenta de más de un millar de personas en el último año. PÁGINA 8



Feyisa Lilesa, el pasado domingo.

HOY PUEDE TENER UNA INSPECCIÓN

El software ilegal se persigue. Si lo tiene en su empresa, no está a salvo. Hable con su proveedor de informática o infórmese en The Software Alliance.

900 834 947
www.loysoftware.net

BSA The Software Alliance

La parálisis política hace caer un 20% la obra pública

RAMÓN MUÑOZ, Madrid La parálisis política y los recortes en inversión estatal para frenar el déficit han provocado una caída del 20% en la adjudicación de obra pública en el primer semestre del año en comparación con el mismo periodo de 2015, según los datos de Fomento. El parón más acusado se registra en Adif, el órgano responsable, entre otras, de las infraestructuras ferroviarias del AVE, cuyas adjudicaciones han bajado un 42,5%. PÁGINA 39

ADEMÁS

París pierde un millón de turistas por el yihadismo

El miedo generado entre los turistas tras los atentados yihadistas que han golpeado Francia desde 2015 y las huelgas han provocado que París pierda un millón de visitantes en un año. P5



Bienvenida de oro a los olímpicos de Río P38

Los pueblos que cambian la verbena por el arte P25 Y 26